
 

 
 

 

 

 

 

 3月に入り、一段と春めいてまいりました。6年生保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。新

しい地でのお子様のご活躍を心より願っております。 

 今年度もコロナ禍での活動となりましたが、皆様のお力添えのもと、無事に年度末を迎えようとしています。

あたたかくご支援いただいた保護者の皆様、臨機応変に活動してくださった委員の皆様、どのような状況におい

ても子どもたちの環境を守ってくださった教職員の皆様、本当にありがとうございました。心よりお礼申し上げ

ます。 

各委員会からのお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

皆様のおかげで新年度の PTA本部役員・会計

監査が決定し、今年度の推薦活動を無事に終え

ることができました。次期役員を快くお引き受

けくださった方々、推薦活動にご協力いただい

た会員の皆様に心からお礼申し上げます。あり

がとうございました。 

【 新年度 委員選出について 】 

 新 2～6 年生のＰＴＡ委員が決定いたしまし

た。選出にご協力をいただき、ありがとうござ

いました。 

 

【 会計報告 】 

＜ 一般会計より ＞ 

  卒業式関連（紅白饅頭） 159,427円 

年間を通して多数の皆様に学年委員の活動に

ご協力をいただき、ありがとうございました。 

保護者の皆様には、年間を通して子どもたち

の安心・安全のための活動（子ども 110番の家

プレート掲示、旗振りなど）にご協力をいただ

き、誠にありがとうございました。 

旗振りにご協力いただいた方にアンケート用

紙をお配りしたところ、たくさんのご回答をい

ただきました。いただいたご回答を裏面に掲載

しておりますので、ぜひご覧ください。 
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【 次回 運営委員会のご案内 】 

 令和 5 年度の運営委員会は５月より開始いた

します。 

学 年 委 員 会 

推 薦 委 員 会 



 

各委員会の活動報告 

 

役員会 

2/ 7 第 9回 運営委員会 

2/ 8 「新年度 PTA委員申請カード」配布 

 「委員会だより」配布 

2/ 9 交番パトロール協議会 

2/14 「運営だより 第 9号」配布 

2/15 「委員申請カード」集計作業 

2/16 4年生懇談会 

2/19 すすき野地区防災フェア 2023 

2/21 学援隊連絡会 

2/24 ベルマーク回収箱設置のお礼 

（すすき野郵便局） 

3/ 1 役員会 

 ベルマーク回収箱設置のお礼 

（ケアプラザ） 

3/ 2 第 6回 学校運営協議会 

  

学年委員会 

2/ 7 第 9回 運営委員会 

2/13 第 9回 学年委員会定例会 

2/15 「委員申請カード」集計作業 

2/16 4年生 懇談会 

2/19 すすき野地区防災フェア 2023 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

推薦委員会 

2/ 7 第 9回 運営委員会 

2/ 8 「R5年度 PTA本部役員・会計監査候補

者承認について」配布 

2/16 4年生懇談会 

2/19 すすき野地区防災フェア 2023 

2/20 「R5年度 PTA本部役員・会計監査決定

のお知らせ」配布 

3/ 1 推薦委員会 定例会 

  

校外委員会 

2/ 7 第 9回 運営委員会 

2/ 9 交番パトロール協議会 

2/10 御嶽神社交差点 横断旗交換 

2/14 「こども 110番の家」名簿更新 

2/15 「委員申請カード」集計作業 

 交番前、すすき野北交差点 横断旗と 

 旗入れ交換 

2/16 4年生懇談会 

2/19 すすき野地区防災フェア 2023 

2/20 スクールゾーン係 引き継ぎ書作成 

2/27 第 7回 校外委員会定例会 

嶮山小学校ＰＴＡ   ken3pta@gmail.com  

 

＜ お問い合わせ ＞ 

 



 

旗振りアンケートのご回答（抜粋） 

旗振りへのご協力、誠にありがとうございました。今年度は PTA 旗振りの際、事前にビブスと

アンケート用紙を配布させていただきました。たくさんのご意見・ご感想をありがとうございまし

た。いただいたご回答を、場所ごとにご紹介いたします。 

 

もみの木台信号 

・14:22～14:28 の間に児童が 15人ほど通った。 

駐車場の出入りが多く、前をよく見ていない運転者もいて怖いと感じた。 

・一番早い児童が 14:18 頃通過した。14:15～14:25 で十分と感じた。 

・歯科前に立った。激しい雨天。傘を差して 3人横に並び、6年生の 5～6人グループは道路の端から

端まで広がって歩行し、前から車が来ても動じない様子があったため、グリーンベルトを歩くよう

に促した。1回では聞いてもらえず複数回繰返しやっとグリーンベルトを歩いてくれた。 

・1,2 年生の下校時間だったせいか、3人くらいしか児童が通らなかった。ビブス配布がすごく良い。 

・1年生が 3人しか通らず。旗振りが必要なポイントか？ 

・通行児童が一人だった。15～20分遅らせてもよいのでは？ 

・4人中 3人は保護者が一緒だった。 

・グリーンベルトから出ないようを声かける、などの具体的な指示があった方がよいと思った。 

・低学年の児童はスムーズに帰らずふらふらとしているので、親に伝えるべきだと思った。 

道路側を歩く児童がいて、コンビニ前は危険だと思った。 

 

御嶽神社信号前 

・ビニールの旗がまかれた状態から戻らず棒状態、布製が良い。車の量が思ったより多く危なっかし

いと感じた。 

・信号が青か赤か見えにくかった。 

・児童がほとんどおらず、下校時刻に合わせ時間を後にずらしてはどうかと思った。 

・14:10～14:40 まで実施し、大半が 14:15～14:20 に通った。以前は 2名、それ以降が 2割弱だった

が、14:40 以降も下校する児童がいたようだった。 

・20名弱の児童が通った。旗が 1本しかない。 

・3年生以上は 6時間授業のため少人数しか通らない。 

・多人数が下校する時間帯に合わせて実施した方がよいと感じた。 

 

すすき野交番前信号 

・花屋前の横断歩道を通る児童はいなかったが、お風呂屋さん側の歩道から渡る児童がいた。 

・旗が 1本しかなかった。元に記載された 14:20～の時間帯に児童が多くみられた。 

・右左折する車が多く、旗振りで注意喚起することが重要。 

・横断歩道を斜めに横断する児童がいた。車からだと確認しづらく危険。声かけはしたがなぜ危険な

のか説明できたらよかったと思った。 

・児童が 5名しか通らなかった。当番が二人の場合、時間帯を分けてもよいと思った。 

 



 

・低学年と高学年で下校時間が違うため 、14:30頃まで立っていたが、10人も通らなかった。 

設定を一斉下校日に絞った方がよいと思った。 

・3年生の荷物が多く(水泳バッグ、習字道具、蚕+金曜持ち帰りセット)なんども荷物を持ち替えたり

してかわいそうだったし、危ない。 

 

すすき野中学校前信号 

・14:15集合でもよかったと思った。 

・実施時間変更せずそのままで大丈夫だった。(完全下校が 14:15 だったので) 

・14:15下校のため児童が通らなかった。時間設定を見直した方が良い。 

・学年で下校時刻が違うため、①14:00～14:20 ②14:50～15:00 と二つに分けたらよいのではないか

と感じた。あと学援隊に感謝。 

・学援隊の方が、14:10～と 14:50～の 2パターンの協力があると助かると話されていた。 

・集合時間をもう少し遅らせた方がよい。 

・旗振りは「下校時刻まで」とあったため何時まで行ったらよいかわかりづらいと思った。低学年、

高学年の時間が違うため最後までいるべきか、時間を分けて行うべきか迷った。学援隊の方も時間

までは把握していなかった。14:50 以降は学援隊にお願いした。低学年に向けてであればその旨の

説明が必要。 

・時間通りに到着したが、1,2 年生は下校済みで 3 年生への旗振りとなった。学援隊の方は児童の顔

を覚えてくれていてありがたいと感じた。また旗の素材によっては古くなると使いにくくなるとの

意見があった。 

・学援隊の方は毎日旗振りを行ってくれ感謝の気持ちでいっぱい。 

・毎日登下校を見守ってくれる学援隊の方には感謝しかない。できる限り協力したい。 

 

すすき野小学校北側 

・旗が劣化して折れてしまった。 

 

旗振りをしても児童があまり（または全く）通らなかった、という意見を多くいただきま

した。 

旗振りの時間は、基本的に低学年の下校時間に合わせて設定していますが、学年やクラス

によって下校時間が違ったり、キッズクラブに行く児童が多かったりするため、児童があま

り通らない旗振り場所も出てきてしまいます。 

次年度の旗振りは、保護者様の判断で旗振りを終了していただいて構いません。 

通る児童が少なくても、ビブスや腕章を付けて旗振りに立つだけで意味があります！！ 

子どもたちが安心して登下校できるのはもちろん、 

車からもよく見えるのでドライバーさんへの注意喚起 

に繋がります。 

皆様の貴重なご意見を、次年度の旗振り活動に活か 

していきたいと思います。今後とも、ご協力のほどよろ 

しくお願いいたします。 


